

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 26 :	Fête Nationale Australie 		
20h15	Stella Matutina	Parcours Alpha	
20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina	
Mardi 27 :	20h30	Stella Matutina	Parcours Zachée
Mercredi 28 :	10h	Aumônerie (AEP)	Retraite 1 ^{ère} communion catéchisme
	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	19h45	Stella Matutina	Parcours Revivre
Vendredi 30 :	20h	Stella Matutina	Soirée cinéma
Samedi 31 :	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
Dimanche 1er :	Quête pour les séminaires Vente de crêpes par les jeunes de l'Aumônerie 11h30 Stella Matutina 1 ^{ère} communion enfants du catéchisme		



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Jean-Pierre GERETTI le 19 janvier, Anne-Marie HAINQUE le 20 janvier.



Ont reçu le sacrement du baptême : Antoine et Maxime DEUTSCH le 17 janvier.

QUÊTE POUR LES SÉMINAIRES

Samedi 31 janvier et dimanche 1^{er} février

Collectée par l'Œuvre des Vocations, cette quête finance la formation des séminaristes des diocèses d'Île-de-France : frais d'études et de stages, hébergement et nourriture, couverture sociale... Près de 150 jeunes se préparent aujourd'hui à devenir prêtres pour nos diocèses. L'Eglise de demain se construit dès aujourd'hui ! Merci à tous !

PRIÈRE DU CONCILE

Dieu notre Père qui prends soin du monde que tu aimes

Et qui conduis l'Eglise à travers l'histoire,

Tu lui envoies sans cesse des hommes et des femmes

Par qui tu la renouvelles.

Tu nous inspires de réunir un concile provincial en Ile-de-France

Pour que d'un cœur unanime

Nous accueillons ceux que tu as appelés à suivre ton Fils :

Qu'ils trouvent leur place parmi nous !

Donne-nous ton Esprit Saint : qu'il mette en nous un souffle nouveau !

Par Jésus le Christ Notre Seigneur.

Amen



PAROISSE DE SAINT-CLOUD



131^e ANNÉE - N° 4 - DU 25 JANVIER 2026 - 3^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE A

UN NOUVEAU CONCILE ! ET C'EST JUSTE POUR NOUS

Le 15 juin 2025, les évêques d'Île-de-France ont ouvert un Concile Provincial sur le thème : « Catéchumènes et néophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre Eglise dans nos diocèses. » En ce dimanche, où nous fêtons à la fois la Conversion de saint Paul et le dimanche de la Parole, débute la phase de consultation de ce Concile. A partir d'aujourd'hui, toutes les paroisses des huit diocèses de notre province vont être consultées sur ce thème. Ensuite, le dimanche 31 mai, tous les délégués appelés à participer à l'assemblée Conciliaire travailleront sur l'ensemble des réponses récoltées. Ils se réuniront à 3 reprises dans le courant de l'année scolaire 2026-2027, de manière à produire un document final qui sera, après discernement des évêques, présenté à Rome pour être « reconnu ». Vers la Toussaint 2027 pourront alors être publiés les « actes conciliaires ». Enfin, chaque diocèse commencera la phase, très importante, de réception du Concile.

Ce Concile est devenu nécessaire au vu de la croissance significative du nombre d'adultes et d'adolescents qui demandent le baptême depuis quelques années. En 2024, le nombre de néophytes adultes en France avait augmenté de 30% ; l'année dernière, ce chiffre avait atteint 45% ! A Pâques 2026, il y en aura certainement encore plus ! Quelle magnifique bénédiction pour notre Eglise ! Et en même temps, cela met en évidence plusieurs défis auxquels nous avons besoin de réfléchir : « Comment accueillir chacun dans sa singularité, là où il en est ? Comment plus impliquer les communautés paroissiales dans l'accompagnement des catéchumènes et l'incorporation des néophytes ? Comment aider les néophytes à trouver leur place dans nos paroisses ? Comment nous laisser bousculer, nous, vieux baptisés, par la foi et l'enthousiasme de ces nouvelles pousses, sans chercher cependant à les faire rentrer dans nos habitudes pastorales ? Comment former non seulement au baptême mais aussi à la vie chrétienne ? »

Ici à Saint-Cloud, nous accompagnons cette année 6 catéchumènes adultes vers le baptême à Pâques et 12 autres pour Pâques 2027. Il y a également 18 adultes qui se préparent au sacrement de la Confirmation. Chacun voit son accompagnateur, seul ou en équipe, à raison de 2 ou 3 fois par mois. Vous le constatez, tout cela mobilise un grand nombre de paroissiens pour bien assurer leur accompagnement. Quant aux néophytes, il y a pour l'instant trois équipes de 4 qui se réunissent régulièrement sur la paroisse ; eux aussi sont accompagnés par des « frères ainés » dans la foi.

C'est une vraie bénédiction pour notre paroisse, mais aussi un challenge pour savoir comment les aider à trouver pleinement leur place dans notre communauté. Ils nous bousculent par leurs itinéraires inattendus et par leur affirmation simple et joyeuse de la foi. Et ils cherchent une communauté fraternelle, accueillante et priante.

Pour cette raison, je vous invite à être attentif aux documents qui seront bientôt mis à votre disposition pour la phase de consultation du Concile. Prenez le temps de bien réfléchir pour répondre à ces questions si importantes pour l'avenir de notre Eglise.

Père Richard Greenslade, curé



SOIRÉE CINÉMA

Vendredi 30 janvier à 20h à Stella Matutina (crypte)

Nous vous proposons une soirée cinéma avec la projection du film de Mel Gibson : « Tu ne tueras point ».

A partir de 20h : bières et popcorn. Projection du film à 20h30 précises.

L'histoire vraie de Desmond, un jeune américain, qui lorsqu'éclate la deuxième guerre mondiale, se retrouve confronté à un dilemme : servir son pays ou suivre ses croyances et principes moraux qui lui interdisent toute violence ? Il s'engage finalement comme médecin et, armé de sa seule foi, deviendra l'un des héros de la bataille d'Okinawa.

NB : ce film est interdit aux moins de 12 ans, mais nous le conseillons à partir de 15 ans.



VENTES DE CRÊPES PAR LES JEUNES DE L'AUMÔNERIE

Samedi 31 janvier et dimanche 1^{er} février



Le week-end prochain, les jeunes de l'aumônerie vous proposeront des crêpes maison à la sortie de toutes les messes, dans le but de financer leurs activités et leurs pèlerinages. Si vous souhaitez les soutenir, vous avez également la possibilité de parrainer une ou plusieurs journées de pèlerinage d'un jeune grâce aux bulletins de parrainages qui seront mis à votre disposition.



UNE JOURNÉE POUR MON COUPLE

Le 14 février 2026, jour de la Saint-Valentin, la paroisse vous propose une grande journée à Stella Matutina, de 9h à 22h, rien que pour vous deux, sans interaction avec les autres couples. Une vraie parenthèse pour souffler, vous retrouver, redécouvrir ce qui vous unit... avec des témoignages, des conférences, des temps de prières et surtout beaucoup de temps en tête à tête, pour vous recentrer sur l'essentiel : votre amour.

Et pour finir, un dîner en amoureux "comme au restaurant", dans une ambiance chaleureuse. Que vous soyez mariés ou non, depuis 1 an ou 60 ans... cette journée est pour vous ! Dernières places, ne tardez pas à vous inscrire !



HIVER SOLIDAIRE

Le miracle d'un repas !

Depuis six ans déjà, je participe à notre Hiver solidaire. C'est presque une habitude et pourtant il y a toujours des nouveautés. Christophe, notre super ange-gardien, nous prépare tout aux petits oignons, à commencer par ce fameux tableau Excel où pour la première fois je me suis amusée à étudier les menus. Certaines ont eu heureusement la bonne idée de lister avec précision ce qu'elles allaient apporter. Eric, Marcel et Nicolas ont bon appétit et savent apprécier. Ô miracle du repas qui pour nous, chrétiens, a une signification particulière ! Un festin renouvelé chaque jour, pour le plaisir des papilles, qui ouvre nos cœurs à la fraternité.

Marie-Véronique



MARCHE DES VOCATIONS

Dimanche 15 février de 14h à 17h

Dimanche 15 février aura lieu la marche pour les vocations, avec les consacrés du diocèse, en présence de Mgr Rougé. Nous prierons pour demander des vocations de prêtres, religieuses et religieux. Venez seul, en groupe, en famille, en communauté...

Départ à 14h de Notre-Dame de Boulogne, puis marche jusqu'à Saint-Jean-Baptiste de Neuilly, temps de prière et témoignages.

Inscriptions et renseignements : <https://marcheconsacres2026-diocese92.venio.fr/fr>

Retenez la date !



VEILLÉE DE PRIÈRE SUR LE PARDON

Jeudi 19 février à 20h30 à Stella Matutina

Pour bien commencer notre entrée en Carême, en cette année de la Paix, nous vous proposons une veillée de prière avec le témoignage de Fouad Hassoun.

En 1986, à Beyrouth, Fouad Hassoun est victime d'un attentat à la voiture piégée. Ce jeune étudiant en médecine qui voulait devenir ophtalmologue voit son rêve s'écrouler : s'il est miraculé, il a perdu la vue. Il entame alors un long chemin de reconstruction, qui passe par le pardon à son poseur de bombe.

Pour préparer cette veillée, chaque clocher accueillera tour à tour les reliques de saint Clodoald, à partir du 1^{er} février. Pour lui demander de nous aider à accorder ou demander pardon, une prière de neuvaine à saint Clodoald vous sera distribuée.



RANDONNÉE BIBLIQUE

Chapitres de cette semaine : Proverbes, 19-24

Plus d'infos sur : <https://diocese92.fr/randonnee-biblique/>

DEVENEZ COUPLE PARRAIN POUR LA JOURNÉE DES FIANCÉS

Pour entourer les 500 couples de fiancés qui participeront à la journée des fiancés, le centre de préparation au mariage du diocèse recherche 100 couples parrains.

- Votre rôle ? Profiter de la journée (témoignages, table ronde...) en accompagnant une petite équipe de fiancés, être disponible pour témoigner de votre foi.
- Quand ? Samedi 14 mars de 7h30 à 17h.
- Où ? Paroisse de l'Immaculée Conception à Boulogne-Billancourt.
- Inscriptions et renseignements : <https://jdf2026-immac.venio.fr> jdf@diocese92.fr

SÉANCE CINÉRELAX

Dimanche 25 janvier à 16h aux 3 Pierrots

Cinérelax, c'est, une fois par mois, une séance rendue accessible aux familles avec enfants ou adultes handicapés, grâce à la présence de bénévoles. Avec ou sans handicap, vous êtes tous les bienvenus ! Un goûter est offert en fin de séance.

Film à 16h : « Le Répondeur » avec Salif Cissé, Denis Podalydès et Aure Atika. Tarif : 4€